



Ibagué, 30 de junio de 2024

Comunicado de prensa 1281

Más de 5.000 bolsas fueron entregadas por la Alcaldía en el desfile de San Pedro

A través de la empresa Ibagué Limpia, se llevó a cabo esta y otras actividades de cultura ciudadana para minimizar el impacto en la generación de residuos durante las fiestas del folclor.

La Alcaldía de Ibagué entregó más de 5.000 bolsas a lo largo del recorrido del tradicional Desfile Nacional de San Pedro por la carrera Quinta, para facilitar la recolección de basuras y minimizar su impacto en la ciudad.

“Un total de 10.000 bolsas tuvimos la oportunidad de entregar en ambos desfiles, el de San Pedro y San Juan. El mejor comportamiento de los ciudadanos, han respetado los separadores y los pasos peatonales, no han arrojado basura y por eso queremos felicitarlos a todos”, dijo Leandro Vera, gerente de Ibagué Limpia.

Durante el desfile, estos elementos fueron instalados en las vallas donde los asistentes pudieron disponer de sus desechos de manera adecuada. La empresa Interaseo, operadora del servicio público de aseo, también apoyó con la instalación de alrededor de 1.000 bolsas adicionales en puntos estratégicos.

Además, el escuadrón ‘Caza Cochinos’ y el árbitro de la cultura ciudadana, concientizaron a propios y visitantes sobre la importancia de no arrojar basuras en las calles. Con actividades lúdicas como encestar la basura, se promovió el reciclaje y la separación de residuos correctamente.